



Antwort zur Anfrage Nr. 0425/2016 der Ortsbeiratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Mainz-Hechtsheim betreffend **Kreuzungsbereich Rheinhessenstr./Heuerstraße (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Durch die örtlich zuständige Polizeiinspektion Mainz 3 wurden in den vergangenen Jahren regelmäßig und nach Bürgerbeschwerden auch vermehrt Kontrollen im Bereich der Kreuzung Rheinhessenstraße / Heuerstraße durchgeführt.

Bei den Kontrollen wurden durch die Beamten regelmäßig Verstöße festgestellt und gebührenpflichtige Verwarnungen ausgesprochen. Die Bußgelder richten sich nach dem Bußgeldkatalog, der für einen Verstoß gegen Zeichen 250 ein Verwarngeld von 20€ vorsieht.

Auf Grund der vorgegebenen Löschungsfristen bei der Polizei können keine Informationen über die Anzahl der Kontrollen in den letzten Jahren gemacht werden.

Mainz, 07.03.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete